

10月3日（月）朝礼 校長講話

先ほどの表彰でも紹介しましたが、この陸上大会は中学生だけではなく高校生や大学生の人たちも一緒に走っての優勝だったそうです。昨日、夜のスポーツニュースを観ていたら、ゴルフの女子日本一を決める「日本女子オープンゴルフ」が昨日行われ、ここでもたくさんのプロ選手に混じって17歳の畑中選手が優勝しました。またスポーツではありませんが、パソコンやスマホを動かしているOS（オペレーションシステム）は今、マイクロソフト社とアップル社が開発したものがほとんどですが、そのマイクロソフト社をつくったビル・ゲイツという人は、高校生でコンピュータの会社を立ち上げたそうです。

私たちは日ごろ、1年生は1年どうして、2年生は2年生どうして、3年生は3年生どうして生活をし、その中で競うことがほとんどです。しかし、学校を卒業して会社に勤めたら、そんな学年や年齢は関係ありません。そこでどれだけがんばったかが評価される世界ですから。でも、そんな学年ごとの生活に慣れてしまうと、「隣の子よりよかったから、もういいや」「今日までに出さなくちゃいけない課題を出したから、ここまでにしよつと」と自分で区切りをつけていませんか。限界というと大げさかもしれませんが、もっとがんばればもっとできるはずなのに、自分でそれにブレーキをかけてしまっている子がいるようで、とてももったいなく思います。もちろん、毎日の宿題や、毎週出す課題をこなすのがやっただという子は、まずはそれをがんばればいいです。しかし、もっとできそうだと思う人は、自分で限界を決めずにどんどん挑戦して行ってほしいと思い

ます。

話は変わりますが、最近、けがをしたり体調を崩したりする人が多くなりました。朝夕、とても涼しくなり季節の変わり目というのも影響していると思います。体調管理に気をつけてください。